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CONFERENZA PERMANENTE REGIONE EE.LL. 
SEDUTA 21 GENNAIO 2011 

Il giorno 21 del mese di gennaio dell’anno duemilaundici, alle ore 11.00, presso la sede della Giunta 
Regionale, Viale Bovio, Pescara, “sala azzurra” si è riunita la Conferenza Permanente Regione Enti 
Locali, convocata, sentito il Presidente della G.R., dall’Assessore regionale e Vice Presidente della 
Conferenza stessa, Avv. C. MASCI, con nota n. RA/9967 del 17 gennaio 2011, per discutere il 
seguente o.d.g.: 
 

1) Modifica Deliberazione di Giunta Regionale n. 1145 del 27.11.2008 avente ad 
oggetto “Piano Straordinario per lo Sviluppo dei Servizi socio-educativi per la 
Prima Infanzia”. 

2) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti alla seduta: 
 
Avv. C. MASCI Assessore regionale – VicePresidente Conferenza 
Dott. A. INNAURATO VicePresidente UNCEM 
Dott. G. MANCINI Assessore Provincia di Chieti 
Dott. G. CEROLINI FORLINI Assessore Comune di Pescara 
Dott. U. NORI Presidente Legautonomie 
 
Sono, inoltre, presenti alla riunione: 
 
Dott.ssa R. Durante, Dirigente Provincia di Teramo 
 
Per la Direzione “Politiche Attive del Lavoro, Formazione ed Istruzione, Politiche Sociali” 
Dott. G. De Sanctis, Direttore regionale  
 
Per la Direzione “Lavori Pubblici, Servizio Idrico Integrato, Gestione dei Bacini idrografici, Difesa 
del Suolo e della Costa” 
Dott. D. Molinari, Dirigente del Servizio “Opere Pubbliche” 
 
per la Direzione "Riforme Istituzionali - Enti Locali – Bilancio, Attività sportive" sono presenti: 
Dott.ssa M.A. D’Antonio Dirigente Servizio "Governance locale, Riforme Istituzionali e Rapporti 
con gli Enti Locali" 
Dott. V. Pallini, Responsabile Ufficio "Federalismo: sussidiarietà verticale e orizzontale" con 
mansioni di Segretario verbalizzante. 
 

L’Avv. MASCI saluta gli intervenuti ed apre la seduta della Conferenza invitando il Dott. 
MOLINARI ad illustrare il primo punto posto all’o.d.g.: Modifica Deliberazione di Giunta Regionale n. 
1145 del 27.11.2008 avente ad oggetto “Piano Straordinario per lo Sviluppo dei Servizi socio-
educativi per la Prima Infanzia”. 

Il Dott. MOLINARI comunica ai presenti che si è reso necessario modificare il testo della 
DGR 1145 del 27 novembre 2008 in quanto tale provvedimento prevedeva tra le azioni da 
intraprendere per la concreta attuazione del Piano straordinario per lo Sviluppo dei  Servizi socio-
educativi per la prima infanzia, anche una tipologia di intervento specifica per i nidi nei luoghi di 
lavoro. 

Tuttavia, non sono state adottate da parte della Regione Abruzzo norme per l’erogazione di 
contributi a favore di soggetti ricadenti nella citata tipologia, pertanto non è stato possibile procedere alla 
predisposizione ed approvazione di apposito avviso pubblico. 

Per questa ragione le Direzioni regionali interessate alla attuazione dell’obiettivo, ovvero la 
Direzione “Politiche Attive del Lavoro, Formazione ed Istruzione, Politiche Sociali” e la Direzione “Lavori 
Pubblici, Servizio Idrico Integrato, Gestione dei Bacini idrografici, Difesa del Suolo e della Costa”, hanno 
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convenuto di proporre alla Giunta regionale una rimodulazione del Piano, destinando le risorse previste alla 
linea d’azione “nidi nei luoghi di lavoro”, pari ad € 5.648.687,57 (comprensive di € 1.966.630,00 derivanti 
da fondi FAS non appena saranno disponibili), ad incrementare il finanziamento previsto per la linea 
d’azione “nidi pubblici” per la quale è stato approvato l’avviso pubblico ed è stata predisposta apposita 
graduatoria. 

Infatti, la spesa programmata per i nidi pubblici, pari ad € 9.636.617,35, non consente di soddisfare 
la maggior parte delle richieste pervenute da parte dei Comuni, con l’incremento proposto sarà, al contrario, 
possibile scorrere ulteriormente la graduatoria e consentire l’erogazione del contributo anche ad altri enti 
finora esclusi dal riparto. 

L’Avv. MASCI chiede se il finanziamento sarà erogato anche a nidi privati. 
Il Dott. MOLINARI precisa che i contributi sono destinati esclusivamente ai Comuni richiedenti ed 

utilmente collocati in graduatoria. 
L’Avv. MASCI chiede, quindi, ai presenti di esprimere il proprio parere in merito. 
La Conferenza esprime all’unanimità il proprio parere favorevole. 
 
Alle ore 12.00 l’Avv. MASCI ringrazia i presenti per la partecipazione ai lavori della 

Conferenza e dichiara sciolta la seduta. 
 
 
 

Il SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL DIRIGENTE IL COMPONENTE LA G.R. 
Dott. Vincenzo Pallini Dott.ssa M.A. D’Antonio Avv. C. Masci 

 


